



石見幼稚園 90周年&ラストイヤーの新年度がスタートしました！

4月8日に始業式、12日に入園式を終え、全園児11名で新年度が始まりました。今年の春も幼稚園の桜たちは春休み中に満開となりました。花壇の花々も咲き揃い、園の前を通る方々から「綺麗に咲きましたね。いつも花壇のお世話をしておられますね。感心します。」と褒めていただきました。

開園90周年であり、今年度末には閉園となる年なので、地域だよりでお伝えしている日頃の園児の様子にあわせて、石見幼稚園の歴史についても少しずつお知らせしていこうと思います。

全園児11名。みんなで楽しく過ごします！



今年度は年中児が1名転入、そして元気な年少児5名が入園しました。年長児がいなくてちょっぴり寂しいですが、11人と職員5人で力と心を合わせて、思い出に残る1年にしていきます。

入園式では、初めての集団生活にドキドキワクワクしながら、可愛い新入園児がやって来ました。入場は親子で仲良く手をつないで行いました。今年度もコロナ禍のため、来賓の方々を招くことは出来ませんでした。教育委員会の杉野本教育委員様に参列していただくことができました。

お家の人と離れての集団生活は初めての人がほとんどです。少しずつ先生やお友達の名前を覚え、集団生活の仕方も覚えていくことでしょう。

石見幼稚園オリジナルこいのぼり

年中児がデカルコマニー（転写）の方法で偶然にできる模様を楽しみました。画用紙の半分に絵の具を塗り、それを半分に折って再び開くと素敵な模様の出来上がり！この画用紙をうろこに変身させ、「石見幼稚園オリジナルこいのぼり」の作成です。みんなの作ったうろこを集めて、カラーポリ袋に貼り付け完成しました。年少児の手形も一緒に貼ってあります！

この鯉のぼりは、4月22日（金）から石見まちづくりセンターの駐車場に掲揚していただきます。石見まちづくりセンターへお出かけの際はご覧になってください。

石見幼稚園の歴史その①

～石見幼稚園はいつ開園したの？～

今から90年前の昭和7年4月に石見村幼稚園が石見村尋常小学校に附設され、開園しました。現在の黒川町近辺は石見村と呼ばれていたそうです。当時の園児の服装は可愛いエプロン姿です。



園の植物紹介・・・ 花壇には忘れな草、テージー、ピオラ、矢車草、キンギョソウと花盛り。植込みのツツジも次々に咲き始めています。3月に植えたじゃが芋も元気に育ってきました。さくらんぼも結実し来月には味わえそうです。



園外保育（東公園SL広場）

穏やかな天候に恵まれ、年中も組はお散歩に出掛けました。2人ずつ手をつなぎ、園庭で遊んでいた年少ばら組さんに「行ってきます！」と声をかけ出発です。途中で会った、地域の方にも元気な「おはようございます！」とご挨拶。

SL広場に到着すると、すぐにSL機関車に乗り込みごっこ遊びが始まりました。運転室をお家に見立てて遊ぶ人もいれば、運転手になりきって、いろいろなレバーなどを動かし機関車を本当に運転しているというイメージを膨らませている人もいました。かくれんぼも始まり、約1時間ではありましたが、久しぶりの園外保育を楽しみました。

帰ってからの昼食、いつもよりも早く食べ終わったAちゃんが「(散歩したから)お腹がすいたからね！」その言葉を聞いたBちゃんがすかさず、「お弁当が美味しかったからじゃない？」と可愛い会話が聞こえていました。



横断は、左右確認、手を挙げて！ SL機関車の前で記念写真！



運転席は大賑わい。「私が動かしたいの！」「どこに行きたい？」

「びよびよの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。

(子育てについての相談にも応じています。)



第1回 令和4年5月26日（木）9：30～11：00

「はじめましての会」をします。自己紹介や園児との交流等を予定しています。

お家で検温していらしてください。保護者の方はマスク着用で来てください。水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。

(☎22-0493)